



Opération "la tête et les jambes"

publié le 09/07/2015

Mardi matin a été une matinée bien remplie ; les élèves ont pu s'exprimer à travers des défis dans plusieurs disciplines : histoire géo, svt, espagnol, anglais... Mais aussi, cela a été l'occasion de s'affronter en tournois sportifs, entre élèves puis contre les enseignants et assedus. Le soleil, la motivation et les sourires ont bien été présents, l'occasion d'illustrer une belle fin d'année scolaire.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.